

北畠 このお面の写真、節分のころの発行だから、表にはそれにちなんだ写真を載せようということになりました。確かに武川さんの提供されたものを使いました。

餅についてバザーで売っていた



司会

他にも思い出はたくさんあるんじゃないですか。

司会

お餅をつくのが大変でしたね。千代田6丁目の人には小川七郎さんのお家によくお手伝いに行きました。

司会

バザーと公民館まつりの模擬店の時に、小川さんの家に行つて餅をつき、あんころ餅にして売りました。

司会

お餅はまさか白でついた

司会

最初は機械がこねてくれる

司会

んです。最後まで機械がやればいい

司会

うと杵でつくんですよ。

司会

うと杵でつくんですよ。

司会

うと杵なん

司会

しかも薪で炊いたんです。

司会

米を洗うのも大変でしたね。

司会

五十キロぐら

司会

いつて言つてましたね。

司会

何年かは続けましたが、

司会

大変手間がかかるのでこれに変わるものとしてお赤飯が定着しました。

司会

そして小川さんが自治連会長をやめてから、薪もガスにしようとついてガスになつたんです。

司会

しかも野中保さんが使いやすいガスの道具を作ってくれて助かりました。

司会

野中さんね。あれだけ協力して出来ないでしようね。

司会

薪で炊いて餅つきなど、不平が出

るんじゃないですか。

子育てサロンのこと



小林 やろうと思つても住まいの環境が変わつて、場所の提供もできない。時代が変わつたということだと思います。

司会 自治会ももらつていました。

子ども広場の運営のために使つてくれということで。それで「広場の中の情報で、よその地域には子育

たる野中さんが、「よその地域には子

育てサロンの実情を聞かせてよ」って、私の

家に見えたんです。よ

そはこうですよつて話して、よその

サロンに女性の民生委員さんと見学

に行き、その後色々相談してできた

んです。だからあの方も大きなもの

を残されたと思います。

司会 今は当時と比べると色々変

わつてきましたよね。餅つきもあり

ませんし、薪からガスになりました

し、バザーも六十万円が二十万円弱

星が丘地区ふれあいフェスティバル会場の星小学校庭で、恒例の福祉バザー

が行われました。

司会 これまでと同様にフェスティバルの開会が告げられる前から、準備中のテント前には早々と並ぶ人が見られ、その人気ぶりがうかがえました。

司会 今回も衣類もバザー提供品

に含めたことで、その値付けにも苦

労があつたようでした。

司会 いざバザーがオープンされると、

※なお、売り上げ20万円弱は地区の

福祉事業に役立たせていただきます。

司会 まだ高齢者の問題だけでなく、子

ども達が明るく伸び伸びと育つ地域づくりを社協の立場から考えていく

べきだと思います。

司会 夫が三年ほど前、両耳が

こえなくなりました。私も八十三歳

ですが夫を見てます。だからどん

なにいい事業があつても家から出ら

れないんです。そういう人を助ける

方法つてないのかな、つて思います。

小林 何をやるのでも、お金が欲

しいですね。社協を運営していくに

はお金が必要です。行政に頼るので

なく、自分たち地域がお金を持っ

ていることが必要かなと思います。

司会 今日はお忙しい中、貴重な

お話を伺うことができました。あり

がとうございました。

司会 各家庭の中で使われないまま、しま

い込まれていた品物、大きさに言え

ば眠っていた資源が、それぞれ希望

される方々に引き取られ、大きいに活

用していただければ、福祉バザーも

有意義なものになると思われます。

大きな荷物を手に帰路に着く時のそ

の満足そうな笑顔がそれを物語つ

いるのではないでしょう。

司会 それでも野中保さんが使いやすいガス

の道具を作ってくれて助かりました。

司会 野中さんね。あれだけ協力

してくれた人もいないですよね。今

は薪で炊いて餅つきなど、不平が出

て出来ないでしようね。

司会 「はい、ここが列の最後尾です」

司会 有効な使い方として、地域で福祉活

動を行つている団体への助成金なども出しました。

司会 自治会ももらつっていました。

子どもの広場の運営のために使つて

くれということで。それで「広場の

ない自治会はどうするの」と聞いた

ら、「子どものために使つてくれれ

ばいいんだ」って全自治会がもらつ

ていきました。

司会 夫が三年ほど前、両耳が

づくりを社協の立場から考えていく

べきだと思います。

司会 夫が三年ほど前、両耳が

こえなくなりました。私も八十三歳

ですが夫を見てます。だからどん

なにいい事業があつても家から出ら

れないんです。そういう人を助ける

方法つてないのかな、つて思います。

小林 何をやるのでも、お金が欲

しいですね。社協を運営していくに

はお金が必要です。行政に頼るので

なく、自分たち地域がお金を持っ

ていることが必要かなと思います。

司会 今日はお忙しい中、貴重な

お話を伺うことができました。あり

がとうございました。

司会 これまでと同様にフェス

ティバルの開会が告げられる前から、準備中のテント前には早々と並ぶ人が見られ、その人気ぶりがうかがえました。

司会 庭で、恒例の福祉バザーが行わ

りました。

司会 これまでと同様にフェス